

Un mermardo Grupo juega ante el Lanzarote, rival por la permanencia

:: J. L. C.

GIJÓN. El Grupo Covadonga jugará este mediodía en la cancha del Lanzarote su primer encuentro sin Carlos Prendes esta temporada, en un partido de la decimotercera jornada de la División de Honor Plata.

La ausencia del jugador más determinante de la plantilla complicará en gran medida el objetivo de la permanencia. En este sentido, su técnico Chechu Villaldea espera que la plantilla «dé un plus» ante la baja del pivote candasín, que regresa a la Liga Asobal tras comprometerse con el Puerto de Sagunto para lo que queda de campaña. Tampoco estarán hoy en tierras canarias Sergio, Samuel, Víctor Garrido y Diego, por lo que Villaldea convocó a Guillermo Baños del segundo equipo para completar la convocatoria.

El partido para los grupistas será difícil. El Lanzarote tiene un equipo con muchos jugadores profesionales. Además de un lateral y un portero ruso, cuenta con el central Alberto Molina y con Javi García, que jugaron en el Ademar de León, así como con Nicolás, que lo hizo en Cuenca en la máxima categoría.



La plantilla celebra ayer la permanencia, con el técnico Rodri Llordén al fondo. :: BMG

El Balonmano Gijón consigue el objetivo

BALONMANO

:: J. L. C.

GIJÓN. El Balonmano Gijón, tras vencer ayer en la pista del Seis do Nadal (33-35), alcanzó la permanencia en la División de Honor al falta de siete jornadas para la conclusión de la Liga regular. El objetivo parecía imposible a principios de tempora-

da, sobre todo porque no quedó ninguna titular de la campaña anterior y su técnico Rodri Llordén debutaba en categoría nacional.

En el partido de ayer, el Balonmano Gijón no hizo un buen primer tiempo, pero, en el segundo, con una buena defensa y un fluido ataque, en el que brillaron Lara, Sandra y Nadege, dio la vuelta al marcador.

SEIS DO NADAL 33 BM GIJÓN 35

Seis do Nadal: Ainoa; Andrea (8,3p), Carla (8), Iria (4,1p), Lorena (5), Gil (1), Antía (4) -siete inicial-, Orge (1), Carneiro (2) y Cova.

Balonmano Gijón: Alba; Cristina Ruiz, Rivas (10,4p), Güti (3,2p), Aylén (1), Marta (3), Nadege (6) -siete inicial-, Blanca, Sara, Lara (6), Yael (1) y Sandra (5).

Marcador cada cinco minutos: 2-2, 5-5, 9-7, 10-12, 14-14, 17-15 (descanso), 18-19, 20-20, 25-23, 27-27, 29-31 y 33-35.

Árbitros: Álvarez Vázquez y Pérez Outada (Galicia). Excluyeron a los locales Andrea, Carla, Iria y Antía, y a las visitantes Güti, Rivas, Cristina y Lara.

Incidencias: partido de la jornada 19 de la División de Honor Plata disputado en el polideportivo de Coia.

SANSE 23 PROCOAF GIJÓN 16

Sanse: Alberto Benito; Álvaro Mora, Víctor Esteban, Florent Quentin (2), Alejandro Pérez, Gonzalo Zubano (3), Daniel Cortés -siete inicial-, Adrián Montejo, Juan Jesús Benedit (5,2p), Javier Moreno (2), Carlos Moure (6), Hornillos, Manuel José Moure (5), Alberto López y Andrés Serrano.

Procoaf Gijón Jovellanos: Álvaro; Pelayo Nistal (3,2p), Richi Díez (4), Juanjo Basante (1), Inigo Echarrri (1), Fercho Magdaleno (1), Hugo de la Puente -siete inicial-, Cardín, Diego Cruz (2, 1p), Alex Cortina (1), Ignacio García (1), Roberto Ardisana (1), Kevin, Luis Madrazo y David Álvarez.

Marcador cada cinco minutos: 2-0, 4-2, 6-4, 8-5, 8-6, 11-7 (descanso), 13-8, 16-10, 18-11, 20-13, 21-14 y 23-16.

Árbitros: Sanz Aguado y Pinto Álvarez (Colegio de Madrid). Excluyeron a los locales Juan Jesús Benedit, y a los visitantes Alex Cortina y Richi Díez.

Incidencias: partido de la jornada 19 del grupo B de Primera División disputado en el Pabellón Municipal Valvanera de San Sebastián de los Reyes.

El Procoaf Gijón acusa sus numerosas bajas en la cancha del Sanse

:: J. L. C. El Procoaf Gijón echó en falta a jugadores clave como Ortega, Pablo, Alex y Acetti y succumbió en la cancha del Sanse (23-16) en un partido en el que falló en exceso en ataque, lo que supieron aprovechar muy bien los madrileños.

El Procoaf recibirá el próximo sábado al líder Santsa en el Palacio de Deportes.

Las grupistas ofrecen su peor versión en la visita al Extremadura Arroyo

El conjunto de Saúl Pérez mejoró en el segundo set, pero la lesión de Paula Sánchez en el tercero acabó con las opciones gijonesas

:: L. R.

ARROYO DE LA LUZ. El equipo de Superliga 2 de voleibol del Grupo Covadonga no pudo encadenar su tercera victoria consecutiva al salir derrotado de la cancha del Extremadura Arroyo (3-0), que la temporada pasada militó en la máxima categoría.

Las jugadoras grupistas no estuvieron cómodas nunca en la pista del conjunto pacense, que se mostró como un sexteto con mayor experiencia en los momentos claves del encuentro.

En el primer set, las gijonesas fallaron en todos los aspectos del juego, además de que no tuvieron capacidad de reacción. A ello se unió el poco acierto en el pase de las visitantes.

En el segundo, el Grupo mejoró en la recepción y tuteó al experimentado conjunto extremeño para llegar con un 19-18 a la recta final de este juego, que se decidió

EXTREMADURA 3 GRUPO D

Extremadura Arroyo: Isabel Espino, Beatriz Meléndez, María Guerrero, Gabriela Silva, Johana Rodríguez, Isabel Cardoso -seis inicial-, Julia Cabeza, Gala Clemente y Laura Pallero.

Grupo Covadonga: María Martín, Miriam Diéguez, Cecilia Secades, Paula Sánchez, Andrea Lorenzana, Paula Lorenzana -seis inicial-, Thalia Estévez, Celia Rodríguez (libero), Marina Blanco, Gloria Santos, Elena Rodríguez, Lidia Pérez y Ángela Rodríguez.

Parciales: 25-16 (22 minutos), 25-19 (21 minutos) y 25-17 (21 minutos).

Árbitros: Miriam Buenes (Madrid) y Carlos García (Extremadura)

Incidencias: partido de la jornada 18 del grupo A de la Superliga 2 de voleibol disputado en el polideportivo municipal de Arroyo de la Luz.

gracias al saque de la central local María Guerrero.

En el siguiente, la lesión de Paula Sánchez, que fue sustituida por Ángela Rodríguez, acabó con las opciones de las grupistas, que entregaron el partido.

El Grupo recibirá el próximo sábado en su cancha del Braulio García al líder Madrid Chamberí. El técnico Saúl Pérez tendrá que 'tirar' de varias jugadoras del segundo equipo, ya que muchas del primero disputarán en San Cugat la Superliga junior.



Las plantillas de los dos equipos posan ante de disputarse el partido de rivalidad. :: LOSADA

La Calzada se adjudica el derbi y sigue tercera en la tabla

VOLEIBOL

:: J. L. C.

GIJÓN. La Calzada se adjudicó el derbi regional del grupo A de Primera División al derrotar a La Curtidora por 3-1. Las de Josemi e Iván Pérez han ganado todos los partidos de rivalidad disputados hasta el momento, con una buena marca de sie-

te consecutivos. La mayor concentración propició que los dos primeros sets se los llevaran las gijonesas. En el tercero, dos errores no forzados dieron la manga a las avilesinas.

Pero el buen saque dio el triunfo a las locales, que siguen terceras en la tabla, muy próximas a la zona de 'play off'. La Calzada visita la próxima jornada al líder Sestao.

LA CALZADA 3 LA CURTIDORA 1

C. V. La Calzada: Ayelen, Carmen, Nerea, Natalia, Melisa, Palma -seis inicial-, Patricia Carril, Laura y Claudia. Carolina y Fernández jugaron como liberos.

La Curtidora: Causin, Hoanna, Ana, Patricia, Martínez, Irene -seis inicial-, Cerra y García. Raquel y García actuaron como liberos.

Parciales: 29-27, 25-23, 24-26 y 25-20 en 106 minutos.

Árbitros: Juan Carlos Fernández Losada e Isabel García (Asturias).

Incidencias: partido de la jornada 17 del grupo A de Primera División disputado en el polideportivo de Mata-Jove.